高校生ダンスバトル選手権優勝!

市内在住の吉川琉さん(大阪学芸高校3年: 表敬訪問時点) が同大会の1on1(個人戦)部門で、パリオリンピックの新種目 に追加されたブレイキン(※)を披露し、見事優勝されました。

3月18日に岡田市長を表敬訪問され、吉川さんは「決勝 戦では同じチームの仲間と戦えて、とても思い出に残った。 今後はダンスの道に進み、年齢制限のない大きな大会でも 結果を残していきたい。」と語ってくださいました。

(※)ブレイクダンスのこと。DJの流す音楽に合わせて即興 でダンスを披露し、完成度やリズム感などを競う。





ソフトテニスで全国大会出場!

「全国小学生ソフトテニス大会大阪府予選」の「5年生の部」 で藤井寺ジュニアソフトテニスクラブに在籍の宮首大輝さん (道明寺小学校5年)・横田絢士さん(道明寺小学校5年)が3 位、川野旬太郎さんが3位、同大会[4年生以下の部]で柏 原景さん(藤井寺北小学校4年)が準優勝、井本光さん(藤 井寺小学校3年)が3位という成績を収められ、大阪府代表 として3月に千葉県で開催された全国小学生ソフトテニス大 会に出場されました。(※学年は大会出場時点)



大規模災害を想定した遠距離中継送水訓練

藤井寺市消防団では、地震で断水した地域での消火活動 を想定し、複数の消防車両をホースでつないで離れた場所 の水を使った、消火活動訓練を実施しました。

今回の訓練では、大井水みらいセンターで消防車両 11 台を使用し、約 1.0km 先に火災現場を想定して放水を行 い、非常に充実した訓練となりました。

消防団は一致団結して、地域の安全を全力で守ります。





1歳のお誕生日おめでとう!生まれ て来てくれて本当にありがとう。



いつまでも明るく元気でいて ね!

